

2020年
9月1日号

町内会便り

恵み野南

発行 恵み野南町内会
広報部連絡先(31)1596



南町内会HP

“花ひろば” 3年連続 優秀賞 受賞!

恵み野南町内会の花壇“花ひろば”は、今年も環境衛生部が中心となり丹精込めた素晴らしい花壇ができあがりました。夏真っ盛りの7月31日、恵庭市花いっぱい文化協会による第54回花壇コンクールの審査が行われ、**見事3年連続の優秀賞(市議会議長賞)**に選ばれました。散歩の折にも、是非ご覧になってください。(環境衛生部)



秋の町内一斉清掃

(環境衛生部)



今年の秋の町内一斉清掃は下記の通りです。よろしくお願いいたします。

1. 日時 : 9月27日(日) 7時30分~ (雨天時:10月4日(日)に順延)
2. 集合場所等 : 詳細は回覧掲示板を確認ください
3. その他 : 参加者の方には当日用いるボランティア袋の他に、ご家庭でお使いただけのごみ袋もお渡しします。軍手や用具は各自でご用意願います。

※ ボランティア袋は、**草木用(紫色)**と、**土砂・金属等用(緑色)**の2種類あります。

※ これから街路樹の落葉の季節になります。必要な場合、清掃当日は区長さんに申し出てください。後日であれば、恵み野出張所でも受け取れますが、町内会の環境衛生部長 斎藤(☎: 090-2699-1602)に連絡していただいても結構です。

恵み野商店会の商品券配布

先月の町内会便りにてご報告致しました通り、恵み野商店会の商品券(500円券2枚)を8月末までに会員の皆様にはほぼお渡しできました。不在の方には連絡先を記載したメモを郵便受け等に投函しております。地元活性化のためにも恵み野商店会に足を運んでいただきたいと思っております。なお、**ご利用可能な店舗は商品券裏面に記載**しております。**利用期限は今年の11月末**までですので、忘れないうちに利用しましょう。商店会からいただいたお礼のメッセージを紹介します。(広報部)

北海道の短い梅雨が明けたら猛烈な暑さとなり、コロナ対策のマスクや換気もしなくてはならず、今年の夏は例年以上に暑く感じます。新型コロナウイルスで世界的に大変な状況の中、イベント事業など例年通りに行う事は難しくまだまだ生活様式の不便さも多々あるかと思えます。

恵み野商店会でも夏祭り(※)をはじめ様々なイベントが中止を余儀なくされる現状ですが、そんな中、恵み野南町内会の皆さんより恵み野商店会の商品券を購入し町内の皆さんに配布したいとの申し出がありました。町内会の皆さんの助け合いの気持ちに**商店会一同感謝の気持ちでいっぱい**です、改めて恵み野商店会は**地域の皆さんに支えられている**と感じています。

各店、皆様のご来店を心よりお待ちしております。(恵み野商店会会長 落合信也)

※ 「恵み野夏祭り」は中止となり、「花火大会」を8月8日に実施。とても綺麗でしたね。

◆ 昨年度の資源物回収量は恵庭市内で第2位でした。皆様のご協力に感謝申し上げます。(環境衛生部) ◆

体育・青少年部の活動

部長：村本哲治
副部長：天野洋一、山瀬淳、
梅田愛子、大里佳子、加藤英樹

体育・青少年部の構成と役割分担は次の通りです。

村本（部長）：部の活動全般に参加し、恵み野小学校区コミュニティスクール・恵庭市子ども会育成連合会（恵子連）会議に役員で参加。

天野・山瀬・加藤（副部長）：主にスポーツ系の行事の中心となり活動。

大里・梅田（副部長）：主に女性役員が必要な屋内での活動が主体。

例年行っている青少年中心の主な活動を紹介します。

雪中運動会：小学校区の小学生を含む家族が集まり、雪中・体育館でゲームを行い、豚汁を食べます。（南・西・里美各町内会、コミスクと共催）

はぐくみ農園：小学校区の小学生を含む家族が集まり、小学校の農園で野菜を育て秋に収穫祭でカレーライスを作ります。（3町内会、コミスク共催）

リラ・フェスタ：ゲームの進行や会場設営を行います。

ラジオ体操：夏休みに小学校のグラウンドで14日間実施します（南・西町内会、コミスクと共催）

もちつき大会：コミスク主体の校区小学生を含む家族の年末一大イベントです。（3町内会、老人クラブ共催）

また、**パークゴルフ大会**を年に3回実施しています。年齢制限はなく、プレイ代も町内会で負担しますので、会員の皆様の参加をお待ちしています。

体育・青少年部は子ども好きの役員が集まっています。子ども達が集まると、ついニコニコしてしまい、元気をたくさん貰え楽しいです。

行事に良く参加していた子ども達の中には、子ども達の活動リーダーとなり、全道表彰を受けている子もいます。このような子が増えて行くと、自主的にゲーム発案・活動が出来るようになり、更に子ども自身の良い体験となり、他の子にも喜んで貰える活動になると思っています。

保護者の方は、機会があれば是非お子様を町内会・コミスクの行事に体験のために参加させてください。必ず何か得るものがあると思います。（体育・青少年部 村本）



高齢者福祉部の活動

部長：藤田秀雄
副部長：高橋緑、樋口裕



まず、高齢者福祉部のメンバーを紹介します。

藤田：4年前に前任者より後を引き継ぎ、現在部長として活動

樋口：今年新しく副部長として新任 南4丁目の民生委員を兼務

高橋：長年役員を歴任 2年前に女性部から高齢者福祉部副部長に

高齢者福祉部は、私達3人と福祉委員7名で活動しています。私達が行っている事は小さいかも知れませんが、南町内会の高齢者の皆さんが笑顔になっていただけをことをモットーとしています。今後とも、町内会活動にご協力ご理解を

お願いします。それでは、年間の主な事業を紹介します。

1. 敬老会事業

毎年9月に恵み野南町内会会員の75歳以上を対象に、恵み野憩の家で開催。昨年度は参加者55名、スタッフ20名の総勢75名で実施。今年は新型コロナウイルス感染拡大に伴い中止となり、対象者の方々には商品券を配布予定。

2. 独居暮らし高齢者の支援

高齢者福祉部と福祉委員による独居安否確認と声掛け活動。現在、対象者34名を月1～2回安否確認を実施中。南町内会でも後期高齢者が増えてきました。益々安否確認が重要視されます。福祉委員も不足しており、関心がある方は是非参加してください。

3. 福祉委員会

2ヶ月に1回、町内会三役、民生委員、包括支援センター担当者も加わり、福祉委員会を実施し、独居宅訪問結果の報告と、情報の共有、問題点解決の話し合いを実施。

4. ボランティア活動

年に3回、特別養護老人ホーム恵望園でのボランティア活動を実施。毎回、5名程度が参加。

以上、高齢者福祉部の年間活動ですが、お手伝いいただける方は是非ご連絡をお待ちしています。今後ともよろしくお願いたします。（高齢者福祉部 藤田）

